
Zuschriften

Von der Strasse auf die Schiene

ZEMENTI-SÜD-ABSTIMMUNG IN THAYNGEN

Sonntag, 15. November 2015

Thayngen eröffnet sich die einmalige Chance, ein durch Doppelgleisanlage und Kreuzungsweichen optimal erschlossenes Industriegebiet abseits jeglicher Wohnbauten zu reaktivieren und Güter von der Strasse auf die Schiene zu verlegen. Dass sich zudem ein Recyclingbetrieb unserer Abfälle (Glas, Kunststoff, Papier und Metalle) annimmt und sich für eine nachhaltige Umwelt einsetzt, ist erfreulich. Arbeitsplätze entstehen, und Steuern werden bezahlt. Kann man in Thayngen darauf verzichten und Entschädigungsforderungen in Millionenhöhe (Gleisanlagen) einfach so durchwinken? Vor wenigen Monaten hat das Stimmvolk eben diese Zonenplanänderung wuchtig verworfen. In rechtsmissbräuchlicher Art soll nun erneut über ein und dasselbe Thema abgestimmt werden. Die Konsequenz heisst: Umzonung nein! Das «Zimänti-Areal» bleibt in der Industriezone.

Werner Maag

Winterthur